



Info-ABC: Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am **03.12.2023**, Nr.124/12_SJ_23/24_OliverSchales

BESUCH

Am vergangenen Freitag begrüßten wir SchülerInnen und LehrerInnen aus der Partnerschule in Nancy. Ein Besuch des Nikolausmarktes in Homburg, Spiele in der Aula sowie die Präsentation eines gemeinsamen deutsch-französischen Weihnachtsliedes beim Infonachmittag waren Höhepunkte dieser Austauschbegegnung.

INFO-TAGE

Am Montag organisieren wir den **dritten Info-Nachmittag am Johanneum**. Wir erwarten wieder 150 Gäste in der Aula und gehen noch einmal auf ausführliche Führungen über den Campus Johanneum. Danke an alle für die engagierte Präsentation des Johanneums!

KALENDER

Die ersten Türchen des digitalen Adventskalenders sind auf unserer Homepage für alle geöffnet. Wir freuen uns über die kreativen **Beiträge unserer SchülerInnen**. Vielen Dank!

NACHRICHTEN

Viele Nachrichten des Johanneums werden online auf unserer Homepage, auf Instagram und im Info-ABC-präsentiert. Hierbei orientieren wir uns an „**guten Nachrichten**“ in einer Welt vieler schlechter Nachrichten und wir versuchen auch verantwortungsvoll im Bereich von „social media“ zu informieren. Mittlerweile habe ich **124 Info-ABCs** und **380 Instagram-Posts** geschrieben und ich versuche mit Unterstützung eines neuen Teams weiterhin in diesem Stil zu informieren. Gerne nehmen wir als Unterstützung jederzeit Anregungen und Impulse für gute Nachrichten und schöne Bilder aus der Schulgemeinschaft Johanneum auf.

SCHULVEREIN

Der Schulverein des Johanneums berichtet am Ende des Jahres über die Förderung von mehr als 13.000 Euro zum Beispiel für Klassenfahrten, Theaterfahrten, Teamtage, Abschlussfahrten und Skiwoche. Zwei neue Tischtennisplatten für den Schulhof wurden finanziert, die Fachschaft Musik erhielt ein E-Piano und auch die Fachbereiche Sport, Chemie, Englisch und die Nawi-AG wurden mit ihren Anträgen gerne unterstützt. **Sehr am Herzen liegt dem Schulverein die individuelle Unterstützung von Familien**, denen es auch mal schwerfällt, Fahrten zu finanzieren. Wenden Sie sich in diesen Fällen an die Klassenleitungen, diese kontaktieren die Ansprechpartner des Schulvereins und es wird unbürokratisch geholfen. Am Ende des Jahres bedankt sich der Schulverein bei allen Mitgliedern, Spendern und auch Helfern bei vielen Veranstaltungen des Johanneums. Neue Mitglieder sind immer herzlich willkommen. Alle Informationen dazu stehen auf der Homepage des Johanneums.



*Heute schon weise ich auf unsere Veranstaltung „Aula im Advent“ am 13. Dezember hin, herzliche Einladung!
Gruß Oliver Schales*